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令和元年６月教授会議事要旨

令和元年６月２０日（木） １３：３０ ～ １５：３７

令和2年度千葉大学一般入試学生募集要項（案）について

　入試委員長から，募集要項の概要について説明があり，承認された。

千葉大学教育学部免許法認定講習　平成30年度以前に開設した同講習における修得単
位の取扱いについて（案）

　教務委員長から，取扱いの概要について説明があり，承認された。

教育学部関係規程等の一部改正（案）について

　学部長から，改正理由等について説明があり，承認された。

令和元年度夏季オープンキャンパス実施要領（案）について

　広報委員長から，オープンキャンパスの概要について説明があり，承認された。

教育学部における一般入試及びＡＯ入試過去問題の取り扱い方針（案）について

　入試委員長から，方針の概要について説明があり，承認された。

学生の身分異動（案）について

　教務委員長から，復学１名について説明があり，承認された。

専攻生の退学（案）について

　教務委員長から，退学１名について説明があり，承認された。

教育実習または介護等の体験の実施を免除する特例措置に関する取扱要項の一部改正
（案）について

　教務委員長から，改正理由等について説明があり，承認された。

大学運営会議（5月23日，6月13日）及び教育研究評議会（6月13日）について

　学部長及び評議員から，議事内容について報告があった。

全国国立大学法人教育系学部長会議（5月24日）について

　学部長から，議事内容について報告があった。

　図書・紀要委員長から，改正理由等について説明があり，一部を除き承認され，残
りの一部については，次回以降の教授会で再度審議することなった。

「千葉大学教育学部研究紀要」投稿細則の改正（案）について

令和元年度千葉県教育委員会免許法認定講習特別講座（英語）について

　教務委員長から，日程等の概要について報告があった。

　入試委員長から，日程等について報告があった。
　

令和2年度ＡＯ入試における問題提出，問題点検等の日程案について
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NetFMによる施設利用状況調査及びISO調査入力の依頼について

令和2年度附属学校園プロパー教員（栄養教諭）採用の公募について（附属小学校）

　副学部長から，公募の概要について報告があった。
　
令和元年度教育学部－附属学校連携研究課題について

　教育支援ステーション運営委員長から，連携研究課題（６２件）及び予算配分額に
ついて報告があった。

生命倫理審査申請に対する審査結果について

　生命倫理審査委員長から，実施計画１件の審査結果について報告があった。

連絡事項

次回教授会について

　学部長から，次回教授会の開催について，次のとおり連絡があった。
　　日　時　７月１８日（木）１３時００分～
　　場　所　大会議室

教員の海外渡航について

　学部長から，外国出張８件について報告があった。

　環境ＩＳＯ実行委員から，調査の流れ及び留意事項について連絡があった。

事務組織再編及び事務部の人事異動について

　事務長から，令和元年７月１日付けの事務組織再編の概要について連絡があった。
　また、同日付け人事異動者についても紹介があり，異動者から挨拶があった。

その他

　・学部長から，関係法令の施行に伴い，７月１日から本学部１号館脇の喫煙所を
　　撤去する旨，連絡があった。
　・担当教員から，ツインクルプログラム募集に対する協力への謝辞と，来週から
　　始まるさくらプログラムによる学生等の受入れについて連絡があった。
　・国際交流委員長から，6/27開催の留学生交流会について連絡があった。

　省エネリーダーから，平成30年度省エネ成果及び令和元年度行動計画等について報
告があった。

令和元年度ツインクルプログラムにおける学生派遣について

　教務委員長から，２８名の学生派遣について報告があった。

令和元年度中学校コース1年次生の第2免許について

　教務委員長から，中学校コース１年生の第２免許が決定した旨報告があった。
　
令和元年度教職実践演習について

　教員養成カリキュラム委員長から，今年度の授業計画及びゲストスピーカーについ
て報告があった。

平成31/令和元年度予算について

　予算・施設委員長から，今年度の予算概要等について報告があった。

第1回省エネリーダー会議について


